

CEBC



EQUIPOS DEPORTIVOS DEL BCRD
ESTRENAN UNIFORMES CON
NUEVA IDENTIDAD VISUAL

**EL CUARTO
“TORNEO INVITACIONAL
CEBC 2017”
FUE PUESTO EN MARCHA**

**BOLICHEROS DEL BCRD
DERRIBAN A RIVALES EN EL
TORNEO INTERBANCARIO
2017**

**LUJO
EN LAS CLASES
DE TAEKWONDO
CONOCE MÁS SOBRE MILTON PÉREZ**

**CÓMPLICES BOHEMIOS,
UNA NOCHE ENTRE BOLEROS,
TRAGOS Y AMIGOS**

CONTENIDO

03 *Cuando tu entrenador es una leyenda del baloncesto*
Vinicio Muñoz

05 *Lujo en las clases de Taekwondo del CEBC*
Milton Pérez

07 *Chef Manuel Méndez planea ofrecer un concierto de sabores en el CEBC*

09 *La Navidad invade el CEBC*

10 *El cuarto torneo invitacional CEBC del 2017 fue puesto en marcha*

11 *Equipos del CEBC estrenan uniformes con la nueva identidad visual del BCRD*

14 *Pequeñas Ligas del BCRD con un 2017 de Grandes Ligas*

16 *Bolicheros del BCRD derriban a rivales en el Torneo Interbancario 2017*

17 *BCRD domina el baloncesto del IV Torneo Invitacional 2017*

19 *BC se corona campeón torneo de béisbol 13-14 años del DN*

20 *Cómplices Bohemios, una noche entre boleros, tragos y amigos*

21 *Carmen Rosa Guzmán, la voz que conquistó en el Festival de la Canción en Karaoke*

Autoridades y principales funcionarios del Banco Central de la República Dominicana.

Héctor Valdez Alvizu, Gobernador
Clarissa de la Rocha de Torres, Vicegobernadora
Ervin Novas Bello, Gerente
José Manuel Taveras Lay, Contralor
Frank Montaña, Subgerente General

Junta Directiva

Miriam Torres, Presidenta
Edwim Dominici, Vicepresidente
Reynaldo Soler, Tesorero
Patricia Alberti, Secretaria
Miguel Frómata, Vocal
Elvis Soto, Vocal
Jonathan Abreu, Vocal

Redacción

Jonathan Abreu, Director
Satosky Terrero, Redactor Senior
Elaine Paulino, Redactora Jr.

Fotografías

Elaine Paulino, Isaac Jiménez, Alfredo Gell,
Eloy Pérez y Reynol Rosado

Coordinación

Jennifer Emiliano

Diseño y diagramación

Elaine Paulino

Impresión: Subdirección de Impresos y Publicaciones



CUANDO TU ENTRENADOR ES UNA LEYENDA DEL BALONCESTO

Nuestra Gente

Vinicio Muñoz

Milton Pérez

Manuel Méndez

Una buena parte de la matrícula de entrenadores e instructores del Club de Empleados del Banco Central (CEBC) ha brillado en sus respectivas áreas deportivas.. Eso es algo que se aprecia con tan solo dar un vistazo a los currículos de los responsables de enseñar e instruir en cada disciplina que se lleva a cabo en el club, entidad que se toma en serio el nivel de excelencia de su empleomanía.

Baloncesto no podía ser excepción. Héctor Vinicio Muñoz Arias no es un entrenador cualquiera. Ha sido uno de los tres mejores basquetbolistas en la historia de República Dominicana. Para muchos fue el mejor, así que faltaría espacio para redactar su hoja de vida en la cancha.

Basta saber que es un miembro del Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano desde 2006. Eso debe despejar cualquier duda de lo anterior.

Cuatro años después de su inducción al templo de los inmortales, Muñoz se unió al CEBC como entrenador de baloncesto y sus logros no se hicieron esperar, llevando al seleccionado A al campeonato en los más recientes Torneos Invitacionales Interbancarios e igual se coronó en dos ocasiones en categoría máster durante los antiguos Juegos Bancentralianos. "He sido entrenador toda mi vida, pero más desde el 2000 en adelante porque fue en ese año cuando me retiré", aseguró Muñoz, conocido en sus tiempos de jugador como La Pantera. "Siempre estamos trabajando con los fundamentos del baloncesto y el cómo mejorar el juego de cada equipo".

Muñoz agotó una dilatada trayectoria deportiva que incluyó 26 ediciones del Torneo de Baloncesto Superior del Distrito Nacional.

Es el rey de este evento, pues terminó como el jugador con más partidos disputados con 354, además de ser el líder de todos los tiempos en anotación y rebotes, con 7.107 puntos y 2.447 balones capturados.

Muñoz fue elegido Jugador Más Valioso de esa justa en cuatro ocasiones: en 1978 con el club San Carlos, 1990 y 1993, con el club Arroyo Hondo, y en 1994 con el club San Lázaro. Ganó cinco campeonatos.



Fue un miembro prominente de la selección nacional de mayores y formó parte del combinado tricolor que obtuvo la primera medalla de oro en su historia (Centro basket de Panamá en 1977).

Abrió su propia escuela en 1996 y siempre ha sido un abanderado de la enseñanza de los fundamentos del deporte dentro de los clubes dominicanos. Esto es algo que pone en práctica cada sábado en la mañana cuando le toca entrenar a los hijos de los empleados de La Moneda 1 y 2 en la categoría juvenil.

Su mentalidad cambia un poco cuando se alista para trabajar con Los Chongos y al equipo A, cada martes y jueves en el techado del CEBC. "Son diferentes tipos de entrenamientos, porque son distintos tipos de jugadores", dijo. "Debo recordar que son jugadores que vienen de un escritorio y que quieren divertirse. En los juveniles hay mucho material, mucho talento".



Muñoz ejecuta una acción ofensiva ante la defensa del legendario Michael Jordan durante un enfrentamiento de fogueo entre la selección dominicana y Estados Unidos en el Palacio de los Deportes en 1983.



LUJO EN LAS CLASES DE TAEKWONDO DEL CEBC

Nuestra Gente

Vinicio Muñoz

Milton Pérez

Manuel Méndez

Las clases de taekwondo del Club de Empleados del Banco Central (CEBC) cuentan con todo lo que se necesita para ser impartidas. Existe un tatami en óptimas condiciones, guantes, petos, protectores de pies y manos, amén de llevarse a cabo en un ambiente seguro y completo como las instalaciones del CEBC.

Esos, sin dudas, son grandes atractivos para cualquier futuro estudiante, pero el activo más importante de estas clases de taekwondo es el humano. Sí. El Máster Milton Pérez posee una experiencia de 29 años en el deporte y está claro que es la persona más ideal para la enseñanza de esa disciplina a los hijos de socios del CEBC.

El currículo de Pérez es tan amplio como el deporte mismo y pocos, por no escribir nadie, tienen uno igual en el país. Él ha realizado más de 25 cursos internacionales y fue árbitro en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004 el mismo certamen en el que el vallista Félix Sánchez le dio la primera medalla de oro olímpica a República Dominicana amén de que es el único juez primera clase en la geografía nacional. Tiene su propia escuela y además trabaja para un centro educativo muy reconocido en el Distrito Nacional.

En lo completo, tiene tantos lauros como en su preparación o formación, con una medalla en el Campeonato Panamericano de Taekwondo de México en 2011 y una inclusión en las semifinales del Mundial Poomsae de Egipto en 2009. Es precisamente en este estilo (Poomsae) en el que Pérez ostenta el mérito de ser el único dominicano que es árbitro internacional. Si ese palmarés no lo motiva a practicar taekwondo o a enviar a sus hijos a las clases del Máster Milton es preciso saber que bajo su tutela, en 29 años de enseñanzas, nadie ha tenido una lesión de consideración.



Pérez lleva cinco años como sensei en el CEBC y tampoco ha pasado nada a considerar. "Tenemos todos los equipos de protección, además de que las clases son reguladas y reglamentadas", afirma Pérez. "El taekwondo es menos lesivo que otros deportes".

Lo cierto es que aquellos niños que asisten a las tres tandas, dos días a la semana, regresan a sus hogares con una filosofía de vida diferente. Pérez afirma que la práctica de este deporte de contacto ayuda a los infantes a mejorar su sicomotricidad, su disciplina personal, la destreza física y las capacidades coordinativas. "Todas esas cosas van de la mano", sostiene. "Es un disciplina completa, no es simplemente que el niño aprenda a pelear o a defenderse, es educación y formación. Es desarrollar una conducta al niño que lo convierta en un mejor ciudadano".

El Máster Milton se reúne con un estudiantado que va creciendo todos los jueves de 4:00 a 5:00 de la tarde y los sábados en dos tandas: de 9:00 a.m. a 10:00 a.m. y de 4:00 p.m. a 6:00 p.m..

CHEF MANUEL MÉNDEZ PLANEA OFRECER UN CONCIERTO DE SABORES EN LA COCINA DEL CEBC

Nuestra Gente

Vinicio Muñoz
Milton Pérez
Manuel Méndez



Fotografía: fuente externa

Manuel Méndez es uno de los más recientes miembros de la familia bancentraliana. Y vaya que ocupa una posición a la que todos interesa.

Méndez es el nuevo chef del Club de Empleados del Banco Central (CEBC) y trae consigo la promesa de celebrar un espectáculo de sabores en cada plato en la mesa.

Tiene apenas 32 años, pero ha recorrido muchas millas en el mundo gastronómico dominicano. Méndez estudió administración hotelera, mención alimentos y bebidas en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), carrera que complementó con una maestría en gerencia de empresas turísticas en la Escuela de Organización Industrial (EOI) de Madrid, España.

“Ahora mismo la posición que estoy ocupando es la de gerente de alimentos y bebidas”, afirmó sobre su llegada al CEBC. “La idea es introducir temas desde el punto de vista gastronómico que atraigan a los socios al club como por ejemplo: cenas temáticas, catas de ron, de vino, de whisky, con la intención de aportar conocimiento a los socios y que ellos también puedan disfrutar de temas diferentes”.

Chef Manuel tiene preferencia por la cocina de autor, especialmente una con gusto que combine los ingredientes para hacer un plato exquisito. Las costumbres dominicanas también predominan en la gastronomía de Méndez, especialmente desde hace más de un año cuando empezó a trabajar platos criollos. “Estoy desarrollando muchos temas de la cocina dominicana”, dijo. “Me gusta mucho la comida criolla, la hago muy a menudo. Disfruto hacerla y difundirla”.



Pechuga a la plancha (plato preparado por el chef), disponible en el CEBC



Bacon Cheese Burguer, disponible en el CEBC

Los platos mediterráneos e italianos también forman parte de su carpeta. Esto sin olvidar la elegancia y la clase en la presentación. Chef Manuel es un experto en estilismo de comida, el arte de montar platos para sesiones fotográficas.

Una de las metas a corto plazo es introducir al menú un plato nuevo mensualmente, una intención que busca retar a los socios con la novedad y la exquisitez. Este plato podrá ser de autor o clásico. Méndez aún no está listo para emprender su vuelo de sabores a raíz de los trabajos de remodelación del salón principal y de la cocina del CEBC, pero desde un tráiler, que servirá como cocina provisional, estará armando todo su engranaje para los proyectos en carpeta. “Creo que esta remodelación ayudará mucho con todos los planes”, aseguró. “Nos dará un ambiente más propicio para los comensales”.



LA NAVIDAD **INVADE EL CEBC**

CON UNA DECORACIÓN QUE INVITA A GUARDAR UN MÁGICO RECUERDO

De la mano de Miguel Portalatín, el CEBC fue armonizado de acuerdo a la época. Con toques de luz y colores podemos apreciar desde nuestra llegada que es un tiempo especial. Los Cascanueces son los responsables de recibirnos en la entrada de nuestro club. Entre el rojo, verde y dorado fue diseñado un set el cual ha sido plataforma para muchas fotos de nuestros socios que quedarán como recuerdo de esta hermosa Navidad.

EL CUARTO TORNEO INVITACIONAL

CEBC 2017 FUE PUESTO EN MARCHA

El Club de Empleados del Banco Central (CEBC) cerró un extraordinario año deportivo con la cuarta versión de “Torneo Invitacional CEBC 2017”, evento que fue inaugurado en el mes de noviembre.

Este certamen se juega en tres deportes (voleibol, baloncesto y softbol) y reúne a diferentes entidades del sistema bancario de República Dominicana. Culminó el día 3 de diciembre.

La selecciones en esas disciplinas del Banco Central de República Dominicana (BCRD) servirán de anfitriones a sus homólogas del Banco Popular Dominicano (BDP), Banco Santa Cruz, Banco BHD-León, Banco del Progreso, Bagricola, CardNet, Asociación Popular de Ahorros y Préstamos (APAP) y Scotiabank. Las ARS Humano y Universal participan en esta justa únicamente con sus equipos de baloncesto en categoría A.

La Junta Directiva (JD) del CEBC celebra esta cuarta edición del “Torneo Invitacional 2017” con la finalidad de promover la hermandad y la buena convivencia entre las instituciones del sistema financiero nacional.

Estos deportes tuvieron tres actos de inauguración de manera individual. La disciplina de voleibol fue dedicada a Mayo Sibilio, exintegrante de la selección nacional y entrenadora de Banreservas. El partido inaugural se llevó a cabo en la rama femenina, categoría D, entre las escuadras de Banreservas y BHD León.

La inauguración del baloncesto, que rindió honor al miembro del Pabellón de la Fama de Deporte Dominicano, Vinicio Muñoz, que además es entrenador de baloncesto del CEBC, se llevó a cabo con el partido entre BHD León y Banco Popular Dominicano a primera hora y luego se celebró el choque entre el anfitrión BCRD y APAP.





EQUIPOS DEL BCRD ESTRENAN UNIFORMES CON LA NUEVA IDENTIDAD VISUAL



Los equipos del Club de Empleados del Banco Central (CEBC) que participan en el cuarto "Torneo Invitacional 2017" usaron esa plataforma deportiva para estrenar uniformes con la nueva identidad visual institucional del Banco Central de República Dominicana (BCRD).

Durante el inicio del torneo, en tres actos de aperturas en días diferentes, las escuadras de voleibol, baloncesto y softbol salieron a la duela con indumentarias que resaltan el color dorado.

Precisamente el color dorado es predominante en el nuevo símbolo del BCRD, que se trata de una simplificación de su edificio, una pieza de arquitectura única en República Dominicana y su forma simboliza la fortaleza y permanencia institucional del banco; y el color dorado,

inspirado en la arena dominicana utilizada en la construcción de la edificación, es un elemento que brinda el distintivo color a sus paredes.

Los representativos de voleibol en las distintas categorías de las dos ramas fueron los primeros en estrenar sus uniformes en cuya parte frontal se lee "Banco Central" bajo una tipografía dorada en fondo blanco y más abajo "República Dominicana" escrito a menor tamaño.

La nueva identidad visual institucional del BCRD fue estrenada a principios del año 2017 dentro de los actos conmemorativos por el 70 aniversario del órgano rector.

La nueva identidad visual institucional del BCRD fue estrenada a principios del año 2017 dentro de los actos conmemorativos por el 70 aniversario del órgano rector.





El cuarto "Torneo Invitacional 2007", que se lleva a cabo en las instalaciones del CEBC, se juega en estos tres deportes y concluyó el 3 de diciembre.

La selecciones BCRD sirvieron de anfitriones a sus homólogas del Banco Popular Dominicano (BDP), Banco Santa Cruz, Banco BHD-León, Banco del Progreso, Bagrícola, CardNet, Asociación Popular de Ahorros y Préstamos (APAP) y Scotiabank. Las ARS Humano y Universal participaron en esta justa únicamente con sus equipos de baloncesto en categoría A.

PEQUEÑAS LIGAS

DEL BCRD CON UN 2017 DE GRANDES LIGAS

El béisbol de Pequeñas Ligas del Banco de Central de República Dominicana (BCRD) ostenta un palmarés más que engrosado durante sus 24 años.

Todo lo que un circuito de infantes sueña tener son jugadores en el más alto nivel. Las Pequeñas Ligas del BCRD Virgilio Jiménez nombre de su primer entrenador han puesto a más de un beisbolista en las Grandes Ligas, incluido al primero de ellos: Henry Rodríguez.

Henry jugó béisbol en la liga del BCRD y más adelante subió a las Mayores, donde todo pelotero quiere estar. Mel Rojas Junior, Emilio Bonifacio y Ricardo Nanita también lo hicieron, aunque en tiempos más recientes.

Rubén Sosa es otro que jugó en la liga bancentraliana y, a pesar de que no ha llegado a las Grandes Ligas, es un pelotero profesional con mucho talento. De hecho, durante la temporada pasada (2016-17) en el torneo de béisbol invernal, Sosa obtuvo el galardón al Jugador Más Valioso con los Leones del Escogido.

Desde su fundación, el 20 de mayo de 1993, las Pequeñas Ligas del BCRD se han mantenido como un modelo a seguir y un ejemplo de consistencia en cuanto al talento disponible y los resultados obtenidos.

Este año 2017 no ha sido excepción. El prontuario de éxitos es bastante largo en los casi 11 meses del 2017. “Nuestra liga es una de la más activa en el Distrito Nacional y todo Santo Domingo, manteniéndose en constante participación en los eventos que se realizan”, explicó Miguel Ramos, del departamento de Deportes del Club de Empleados del Banco Central (CEBC)

“Tanto es así que durante todo el año recibe varias invitaciones, gracias al nivel técnico que tenemos, el buen comportamiento y los buenos modales de nuestros niños”.



Nomar Mazara



Equipo Pequeñas Ligas

Las Pequeñas Ligas del BCRD participaron en la Copa Independencia de febrero pasado, evento en el que también estuvieron 20 ligas del Distrito Nacional, y salieron airoosas en la categoría 7-8 años, obtuvo un segundo lugar en 9-10 y 11-12 y un honroso tercer puesto en 13-14 años.



Equipo Pequeñas Ligas

Los Grandes Ligas Nomar Mazara y Mel Rojas Junior participaron en el acto de apertura de esta justa celebrada en el estadio del CEBC.

En el torneo del Distrito Nacional, el BCRD salió campeón en las categorías 11-12 y en 13 años, además de una tercera posición en 9-10 y en 14 años.

En el torneo internacional Richardson, certamen en el que participaron combinados de Estados Unidos y más de más de 30 ligas dominicanas, los jugadores banceñales se coronaron en la división 9-10 años y obtuvieron un tercer puesto en 11-12 años.

Estos resultados halagüenos no llegaron por pura casualidad. Las Pequeñas Ligas del BCRD cuentan con un equipo de entrenadores de primer nivel, con vasta experiencia en ese deporte.

“Además de los buenos entrenadores, tenemos un estadio de béisbol con todas las comodidades”, comentó Ramos. “Contamos con la utilería que requiere el entrenamiento de las Pequeñas Ligas”.

Los entrenadores Antonio Torres, Rafael Uribe, Adelson Caraballo y Fidel Echavarría son los responsables detrás del éxito constante de los equipos banceñales no solo en el estadio, sino también en sus hogares y sus centros de estudios.

Los días de entrenamientos de la liga son los martes y jueves de 3:00 a 5:30 de la tarde en las categorías 11-12 y 13-14 años, mientras que los miércoles y viernes entrenan las divisiones 7-8 y 9-10 años. Los sábados se reúnen todas las categorías desde las 9:00 de la mañana hasta las 1:00 de la tarde.

BOLICHEROS DEL BCRD

DERRIBAN A RIVALES EN EL TORNEO INTERBANCARIO 2017



2do. Lugar equipos, categoría C

La selección del BCRD conquistó una de las cuatro categorías por equipo en disputa, un segundo lugar, más otras dos medallas doradas en individual durante la justa que contó con la participación de más de 150 bolicheros de diferentes bancos del sistema financiero nacional, entre estos Banreservas, Santa Cruz, BHD-León, Scotiabank y Progreso.

Los bancentralianos se alzaron con la categoría D por equipos y se llevaron la plata en la categoría C, también por escuadras. La selección campeona de la categoría D estuvo integrada por Liones Rivera, Francisco Borda y Winston Perdomo. Este último también conquistó el primer lugar en la división D en individual masculino al totalizar 724 pines derribados.

El segundo y tercer lugar también pertenecieron al BCRD, gracias a Diego Ramírez y Francisco Borda, con 639 y 623 palos tumbados, respectivamente. El equipo que se llevó la plata en la división C estuvo conformado por Tomás García, Diego Ramírez y Josefina Cordero. Esta última bolichera, Josefina Cordero, se proclamó campeona en la categoría C individual de la rama femenina. Cordero acumuló 688 palos tumbados, seguida de Erika Knudscholt, del BHD-León, con 628, y Linnett Abreu, también del BHD-León, con 623 bolos estucados.

El magnífico desempeño de estos atletas hizo del BCRD la institución más destacada del Torneo Interbancario de Boliche.



1er. Lugar individual masculino, categoría C



Equipo campeón, categoría D



1er. Lugar individual femenino, categoría C

BCRD DOMINA EL BALONCESTO

DEL IV TORNEO INVITACIONAL 2017; BANRESERVAS Y BHD TAMBIÉN BRILLARON EN VOLEIBOL Y SOFTBOL

Los equipos de baloncesto A y C del Banco Central de la República Dominicana (BCRD) se coronaron durante el "Cuarto Torneo Invitacional 2017" que también vio brillar a Banreservas y al BHD-León en voleibol y softbol, respectivamente. Este evento se jugó en baloncesto, voleibol y softbol durante tres semanas en las instalaciones del Club de Empleados del Banco Central (CEBC).

En el baloncesto de la categoría A, el armador Jonathan Abreu rompió un empate a 77 con siete segundos para el final del tiempo reglamentario y le dio la medalla de oro al equipo del BCRD sobre el BHD-León tras un triunfo con marcador 80-77. La escuadra del BCRD concluyó el evento de manera invicta (3-0) en ruta a su tercer campeonato en línea.

Gabriel Rosario, electo el Jugador Más Valioso (JMV), marcó 24 puntos para liderar el ataque del combinado del BCRD, que también contó con otros 14 tantos de Abreu, quien agregó dos asistencias.

Rosario concluyó la justa como líder de asistencias. Valentín Pontier encabezó al BHD-León con 26 unidades, seguido de Jason Galán, quien facturó 13 puntos. En esta división también participó el quinteto de ARS Universal.



Equipo campeón, categoría intermedio



Categoría C

En la categoría C, el BCRD repitió lauros, pero esta vez lo hizo ante la escuadra del Banco Popular Dominicano (BPD). Los bancentralianos dominaron (84-71) al combinado del BPD y culminaron con immaculado registro de 6-0.

Sander Santana y Jesús Galicia llevaron la voz cantante en el ataque ganador con 25 y 17 tantos, respectivamente. Galicia fue escogido el JMV en esta categoría. Además de estos dos finalistas, accionaron los combinados de Cardnet, Asociación Popular de Ahorros y Préstamos, Santa Cruz, BHD-León y BAGRICOLA.

El BDP se adueña del softbol

El equipo del Banco Popular Dominicano (BDP) se adueñó del softbol invitacional al derrotar 20 carreras por 7 al BHD-León durante el duelo final. Juan Albuez fue el lanzador ganador después de aparecer en rol de relevo por el abridor José Rafael Polanco en el primer episodio.

La derrota recayó sobre Pablo Tavarez. Albuez fue seleccionado el JMV del evento softbolístico. La novena del BPD había derrotado en las semifinales al combinado de la Asociación Popular de Ahorros y Préstamos (APAP).

Los más destacados en la ofensiva por el Banco Popular Dominicano fueron Waillin Amarante, con doble y tres sencillos; Fausto Acosta, con cuadrangular y hit, mientras que Erick Carvajal dio doblete e imparible al igual que Johan Contreras y Yomelvis Rodríguez.

Por el BHD-León, Hairo Correa fletó dos cuadrangulares. Teddy Paulino, Argenis Ortiz, Luis David, Andy Encarnación y Víctor Fernández batearon un incogible cada uno.

Banreservas y BHD-León sobresalen en voleibol Los sextetos de Banreservas, en categoría D femenina, y BHD-León, en A masculina, conquistaron el torneo de voleibol invitacional.

Las damas de Banreservas superaron al BHD-León con marcador 25-19, 25-15 y 2-0. Mercedes Núñez (Banreservas) fue nombrada JMV y Leivi Ruiz, de la APAP, quedó líder en anotación.

En el certamen femenino estuvieron además las representaciones de BCRD, APAP y BPD. En la rama varonil, el combinado del BHD-León hizo lo propio frente al BCRD en cuatro parciales que concluyeron 17-25, 25-22, 16-14 y 2-1.

Julio Cesar Galán (BHD-León) fue declarado el JMV del torneo masculino, mientras que Tommy Almánzar (BHD-León) lideró a todos los anotadores.



Equipo campeón, voleibol masculino BHD León

BANCO CENTRAL SE CORONA CAMPEÓN

TORNEO DE BÉISBOL 13-14 AÑOS DEL DISTRITO NACIONAL



El combinado del Banco Central de República Dominicana (BCRD) conquistó el título de campeón de béisbol categoría infantil del Distrito Nacional al vencer 10 carreras por 7 a Los Robles, en un partido disputado en el estadio número dos del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte.

El certamen para jugadores de 13-14 años estuvo dedicado al dirigente deportivo Luis Mercedes y fue organizado por la Asociación de Béisbol del Distrito Nacional (Abedina).

La victoria correspondió para el lanzador Efreilen Rodríguez, quien tiró cinco entradas de ocho hits, siete vueltas y tres ponches. Perdió Michael Castro tras ceder siete anotaciones al compás de 10 imparables.

La ofensiva de la escuadra del BCRD fue encabezada por Enmanuel Torres, Enmanuel Castro, Pedro López, Manuel Henríquez y Jorge Echevarría, con dos inatrapables cada uno.

En la causa pérdida sobresalieron Jorge Rosa con tres hits; Manuel Beltré, Joel Páez, Kelvin Díaz y Juan Carlos Cruz tuvieron un inatrapable por cabeza.

De León felicita campeones.

Luego del partido, el dirigente Julián de León, presidente de la Abedina, felicitó a los campeones del Banco Central de República Dominicana, así como a los subcampeones de Los Robles, y demás equipos que se dieron cita en esa categoría infantil.

“Todo jugaron bastante bien pero uno tenía que ganar y en la ocasión le tocó la fortuna a los atletas del Banco Central”, señaló de León.

Fuente: periódico El Nacional





CÓMPLICES BOHEMIOS

UNA NOCHE ENTRE BOLEROS, TRAGOS Y AMIGOS

Lo bueno se repite. Eso es lo que sucederá con “Cómplices Bohemios”, la actividad del Club de Empleados del Banco Central (CEBC) que reencontró a los amantes de los boleros del ayer bajo un ambiente de amigos.

Este evento rebasó todas las expectativas, gracias a la gran acogida del público y por el elevado nivel de los intérpretes en escena. Es por ello que, a petición, la Junta Directiva (JD) del CEBC prometió realizar otra versión de “Cómplices Bohemios”.

Y no es para menos. El Salón Especial se prestó para celebrar una noche en las que canciones de célebres artistas como José José, Sonia Silvestre y Anthony Ríos matizaron un ambiente bohemio en el que las anécdotas entre tragos no faltaron.

La actividad comenzó a las 10:00 de la noche del pasado viernes primero de diciembre con un primer set interpretado por Alejandro Peña, quien entonó canciones de Anthony Ríos, Gilberto Santa Rosa, Francisco Céspedes, entre otras. Peña dejó el ambiente en su punto mientras llegaba Rossy Miguel, que trajo un repertorio con temas de Ana Belén, Sonia Silvestre y José José.

Los boleros estuvieron a cargo de estos dos vocalistas. La casa hizo lo suyo, pues hubo tragos de bienvenida y una variada picadera. El plato disponible en esa noche especial fue una parrillada que incluyó filete de res y de pechuga de pollo, chuleta y salchichas parrilleras.

“Cómplices Bohemios” no solo fue boleros. La noche culminó en grande tras las interpretaciones de Peña y Miguel cuando sonaron los merengues clásicos que encendieron a una concurrencia que no paró de bailar.



CARMEN ROSA GUZMÁN

LA VOZ QUE CONQUISTÓ EL FESTIVAL DE LA CANCIÓN EN KARAOKE



Carmen Rosa Guzmán encantó con su melodiosa y afinada voz para llevarse la primera versión del Festival de la Canción en Karaoke que celebró el Club de Empleados del Banco Central (CEBC). Guzmán, de la Oficina Regional de Santiago, impresionó a la terna de jurado durante una ronda final que contó con otros seis participantes. 'Castillo de arena', un tema de la famosa Amanda Miguel, fue la canción con la que Carmen Rosa concluyó el certamen que se llevó a cabo durante dos noches en el Piano Bar del CEBC.

Ella se coronó con 56 puntos, seis más que el dueño del segundo puesto, Wilfredo García Vásquez, de Administrativo, quien agotó una destacada participación final con el tema "El triste", de José José.

Lissette Cabrera, también del departamento Administrativo, consiguió una puntuación de 47 unidades, en la tercera posición del festival de la canción en karaoke. Esta cantante interpretó "Ayer", de Gloria Estefan.

Los ganadores recibieron premios en efectivo de la Junta Administrativa (JD) del CEBC.

PARTICIPANTES DEL FESTIVAL



Casi 20 cantantes subieron a escena en las dos rondas del festival, cuyos miembros del jurado fueron Jeannette Sarante, Gisela Troncoso y Adonais Díaz, éste último, profesor de guitarra del CEBC.

Kirsy Yajaira Severino (Cultural), Francis Díaz (Secretaría de la Junta Monetaria), Margarita Rosa Jiménez (COPRA) y Lucidania De Jesús (Planeación y Presupuesto) fueron los restantes cuatro finalistas.

Los departamentos Administrativo y Contabilidad, con cuatro y tres cantantes, llevaron el mayor número de participantes. El festival de la canción en karaoke brindó un ambiente espectacular a los socios que asistieron, mientras sus organizadores quedaron satisfechos por el talento en escena y por el clima de confraternidad y compañerismo que prevaleció en ambas veladas.





cebc.do @ClubEmpleadosBC



Ingresa a nuestra página web y redes sociales para mantenerte al día con las informaciones más relevantes del Club de Empleados del Banco Central.